

Ven riesgos para los bancos mexicanos

EL UNIVERSAL, sábado 17 de abril de 2021, actualizada 09:44

Un aumento en la morosidad así como mayor presencia de ciberataques se mantendrán como los riesgos para los bancos en México, en un entorno de recuperación después del fuerte golpe en la economía por la pandemia de Covid-19, estimó Fitch Ratings.

"El aumento de las transacciones digitales y el trabajo mediante sistemas de acceso remoto debido a las medidas de distanciamiento social exacerbó la frecuencia de los ciberataques. Durante 2020, tres bancos reportaron incidentes, ninguno de los cuales se encuentra entre los 10 bancos más grandes. Fitch cree que los riesgos cibernéticos continuarán y plantearán riesgos financieros y de reputación para los bancos mexicanos", explicó la firma.

En un análisis sobre los principales bancos que operan en México, Fitch Ratings dijo que si bien la mayoría de las instituciones financieras han manejado correctamente su cartera en mora, aún se espera que las secuelas de la contingencia sanitaria deterioren algunos préstamos.